



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Delémont, le 13 août 2025

### FETE DE LA TRANSITION ET FETE DE LA NATURE 2025 SUR LE SITE SAFED

Le samedi 23 août 2025, la Ville de Delémont organise la troisième édition de la Fête de la Transition et de la Fête de la Nature. Cet événement met en lumière les intentions de la Ville pour favoriser les changements de comportements en lien avec le développement durable et la lutte contre le réchauffement climatique. Quelques nouveautés cette année : le lancement de l'appel à projets ArcInnoLab, une célébration du 40<sup>ème</sup> anniversaire du jumelage de Delémont et Belfort, des conférences et un jeu de piste tout public.

Organisées par la Ville de Delémont, la Fête de la Transition et la Fête de la Nature s'inscrivent dans une volonté de rassembler tous les milieux concernés, de près ou de loin, par le développement durable et l'économie circulaire. Les deux événements avaient fusionné l'année passée, car la préservation de la nature est étroitement liée aux transitions que la société humaine doit entreprendre. Pour cette occasion, les acteurs locaux impliqués dans les domaines des transitions écologiques, énergétiques et sociales sont invités pour présenter leurs activités sous différentes formes : ateliers participatifs, stands d'informations, jeux et contes, ventes d'articles et de nourriture, ainsi que dégustations. Les activités proposées s'adressent aussi bien aux adultes qu'aux plus jeunes, avec des ateliers dédiés et la mise à disposition de jeux en bois.

La salle de grimpe Bloc up, l'école de cirque Circosphère et la salle de sport MLsportcoaching ouvriront également leurs portes. Des concerts animés par les groupes Revira, La Capsule et Paul Maillard & Dedou-Sanogo ainsi qu'un défilé de mode de seconde main organisé par Caritas Jura viendront enrichir cette journée. La bourse aux vélos, événement organisé par Pro Vélo, se tiendra également sur le site dans le cadre de la fête.

Côté restauration, plusieurs stands proposeront une alimentation variée d'ici et d'ailleurs, offrant aux visiteurs l'occasion de se restaurer dans une ambiance conviviale. De plus, les participants auront l'opportunité de déguster les bières locales de la brasserie Blanche Pierre, présente sur place avec également une porte ouverte organisée en fin d'après-midi. Au total, ce sont plus de 40 acteurs différents à découvrir lors de cette journée pas comme les autres.

#### Points forts de cette année à ne pas manquer

- Issu d'un dossier soutenu par Interreg France-Suisse, le projet ArcInnoLab sera officiellement lancé à cette occasion. Il vise à créer une plateforme dédiée à l'accompagnement de porteurs de projets innovants dans le domaine des transitions.
- Une célébration officielle des 40 ans du jumelage entre Delémont et Belfort aura lieu dans le cadre de la fête, en présence de délégations des deux villes.
- Un jeu de piste tout public offrira une manière ludique de partir à la découverte des différents stands et acteurs présents.

- Des conférences thématiques viendront compléter le programme, abordant des sujets d'actualité comme l'économie circulaire et l'innovation dans la transition.

Forte du succès rencontré lors de l'édition précédente, la fête conserve son esprit fédérateur et propose un moment de partage et de découverte autour des enjeux de transition.

Département et Service de l'urbanisme, de l'environnement et des travaux publics (UETP)

Pour plus d'informations :

➔ Programme sur [www.delemont.ch/fetedelatransition](http://www.delemont.ch/fetedelatransition)